

Luzern, im März 2022

GELBART NEU IN BASEL

Das Luzerner Familienunternehmen Gelbart wurde 1964 gegründet, ist heute Teil der ORTHO-TEAM Gruppe und wird in dritter Generation weitergeführt. Hochspezialisiert auf die Reha-technik bieten wir, im engen Dialog mit Ärzten, Therapeuten, betreuenden Institutionen und Versicherungen, passgenaue Lösungen. Unsere Mission ist die Verbesserung der menschlichen Mobilität mit einem ganzheitlichen Versorgungs- und Servicekonzept.

Ortho-Reha Versorgungskonzept

Wir möchten mit unserer Mission möglichst viele Menschen erreichen und die interprofessionelle Zusammenarbeit mit der Orthopädiertechnik vom ORTHO-TEAM Basel ausbauen. Aus diesem Grund expandiert die Gelbart AG am **1. April 2022** nach Basel und baut die praxisbewährten Dienstleistungen vor Ort aus. Ein Erlebnis-Showroom mit einer Rollstuhlwerkstatt befindet sich im Gebäude vom ORTHO-TEAM Basel.

Erfahrenes Team

Daniel Dietrich (079 285 02 86, daniel.dietrich@gelbart.ch) ist ein erfahrener Reha-Spezialist und steht den Kund:innen für Abklärungen zur Verfügung. Er wird unterstützt durch Qendrim Morinaj (ab 1. Juli 2022), einem mobilen Servicetechniker, welcher für die Wartung und Reparaturen der Hilfsmittel zuständig ist.

Wertversprechen aus Basel für Basel

- Gut abgestimmte und schnelle Versorgung
- Grosse Anzahl kostenloser Demoprodukte
- Zentrale interne Servicefertigung
- Zugang zu neuen Innovationen
- Teilnahme an interprofessionellen Sprechstunden
- Grosse Auswahl an Mietprodukten
- Wissenstransfer durch unsere Akademie
- Prozessverschlanung durch neuartige Workflows

Nachhaltigkeit und unternehmerische Verantwortung

Wir etablieren im Jahr 2022 ein einzigartiges Nachhaltigkeitskonzept.

- Elektrofahrzeuge für Reha- und Servicetechniker
- Verlängerung der Lebensdauer dank Wartung
- Materialrecycling für unsere Partner im Markt
- Geprüfte Materialherkunft unserer Lieferanten
- Additive Fertigung verringert CO₂-Ausstoss
- Unterstützung von Sozialprojekten in der Region

Wir freuen uns auf eine bereichernde Zusammenarbeit und hoffen auf ein baldiges Treffen.

Freundliche Grüsse



Daniel Gelbart
Geschäftsleiter

